



Ayuntamiento de Orihuela

Festeros y festeras:

Orihuela da la bienvenida a todas las poblaciones festeras que forman parte de esta gran familia como es la UNDEF y, en especial, a su presidenta Pepa Prats Montava por permitir que Orihuela sea sede de la Asamblea anual durante los días 2 y 3 de octubre.

Con motivo de esta Asamblea podemos revivir momentos anhelados y deseados por todos los festeros que sienten, viven y respetan las tradiciones y la historia que las fiestas de Moros y Cristianos representan en el sentir de cada pueblo.

Participemos de todos los actos programados por la Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos "Santa Justa y Rufina", verdaderos embajadores de nuestra fiesta, que con tanto cuidado y empeño han preparado un programa de actos que nos va a permitir pasear y escuchar música festera por la Uryula histórica y dar a conocer todos los encantos y lugares de la ciudad, así como nuestro patrimonio y gastronomía.

Agradezco a la UNDEF y a todo su equipo directivo que hayan elegido Orihuela como la sede de su Asamblea y a la Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos "Santas Justa y Rufina" por su trabajo constante en pro de nuestra historia y nuestras tradiciones.

Os esperamos en Orihuela, ¡hasta pronto!

¡Arriba la Fiesta!

Emilio Bascuñana Galiano
Alcalde del Ayuntamiento de Orihuela